

36 fidèles de l'Opus Dei ordonnés diacres à Rome

Trente-six fidèles de l'Opus Dei ont reçu le diaconat des mains de mgr Xavier Echévarria, dans la basilique Saint-Eugène.
(Rome)

30/11/2007

« Nous tous, – a dit le prélat dans l'homélie – en tant que fidèles chrétiens, nous sommes appelés à collaborer avec le Christ à l'application de l'œuvre de la

Rédemption. Pour réaliser ce service, nous disposons de tout ce qui nous est nécessaire : la prière et les sacrements. Prions donc pour nos parents, nos amis et les personnes que nous connaissons ; invitons-les à recevoir fréquemment le sacrement de la Pénitence, sacrement de la miséricorde divine, et l'Eucharistie, *sacramentum caritatis*, qui est le gage de la vie éternelle. »

« Chacun doit réaliser ce service par l'exemple d'une conduite authentiquement chrétienne, par une parole opportune, par un bon conseil... Vous, mes enfants diacres, en plus de ces façons de servir communes à tous les fidèles, à partir d'aujourd'hui, vous êtes appelés à collaborer à l'extension du Royaume du Christ au moyen de l'exercice du diaconat, qui vous donne la capacité de rendre – au nom du Christ et de l'Église – le service de l'autel, de la parole et de la charité. »

Mgr Echávarria a demandé de prier pour l'œcuménisme et pour les 23 nouveaux cardinaux créés le même jour par le Saint-Père. Il a également rappelé que l'Opus Dei célébrera, à partir du 28 novembre prochain, le 25ème anniversaire de son érection en tant que prélature personnelle.

Il a rappelé à cette occasion que « face à cette réalité, notre prière peut se résumer en une seule phrase : *Deo omnis gloria !* A Dieu, toute la gloire ! En plus de Dieu et de la Sainte Vierge, notre gratitude s'adresse en outre à l'inoubliable Pape Jean-Paul II, qui érigea la Prélature en vertu de son autorité apostolique. Nous rendons aussi grâce à notre Père, prêtre très fidèle à la volonté divine, au très cher don Alvaro del Portillo, qui, avec l'aide de Dieu, mena à bien la charge que lui avait confiée notre Fondateur. »

Enfin, il a invité ceux qui l'écoutaient à vivre cet anniversaire de la Prélature proches de Marie : « confions notre action de grâces à la Vierge, notre Mère, par l'intercession de laquelle nous parviennent toutes les grâces venues du Ciel. Je vous encourage à vivre chaque jour plus proches de Marie. De cette façon, la période qui commence le 28 novembre prochain et qui durera jusqu'au 28 novembre 2008, sera véritablement une *année mariale* pour nous tous. »

De nombreuses familles et amis des ordinands assistaient à la cérémonie, et la basilique étaient pleine. Les nouveaux diacres sont originaires de 15 pays. Ils s'appellent :

Avelino Picón (Espagne);

Marc Chatanay (France);

Juan Manuel de Ojeda (Espagne);

Iñaki Landa (Espagne);
Gabriel de Castro (Espagne);
Pedro Regojo (Portugal);
Dominique Khoury-Hélou (Liban);
José Antonio Brage (Espagne);
Manuel García de Madariaga
(Espagne);
Marcos Santini (Brésil);
Sergio Gascón (Espagne);
Fernando José Gallego (Espagne);
Óscar Beorlegui (Espagne);
Antonio Cózar (Espagne);
Iñigo Martínez-Echevarría (Espagne);
Carlo de Marchi (Italie);
Francisco Javier Zabaleta (Espagne);

Alexandre Antosz (Brésil);
Bernal Antonio Campos (Costa Rica);
José Fernández Labastida (Mexique);
Javier Vicente Salegui (Venezuela);
Juan Herráiz (Espagne);
Rafael López-Ortega (Mexique);
Julio Serrano (Espagne);
Ignacio Palma (Argentine);
Daniel de Jesús Silva (Venezuela);
Alfonso Berlanga (Espagne);
Matías Rodríguez Quirós (Espagne);
Jorge Boronat (Espagne);
Carlos Enrique Guillén (Perou);
Marc Bosch (Espagne);

Guillermo Antonio Aragón
(Guatemala);

Michał Stefan Kwitliński (Pologne);

Leonardo Agustina (Espagne);

Anthony Sy Reyes (Philippines);

et Charles Wanyoike Mundia
(Kenya).

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/36-fideles-de-
lopus-dei-ordonnes-diacres-a-rome/](https://opusdei.org/fr-ch/article/36-fideles-de-lopus-dei-ordonnes-diacres-a-rome/)
(01/02/2026)